

AUTOMOBILE : L'usine du Futur existe déjà chez PSA Mulhouse

L'Usine du futur ou l'usine connectée existe déjà dans l'usine du [GROUPE PSA](#) / **T** : 01.40.66.55.11 de Mulhouse/68. L'usine PSA de Mulhouse présente en effet de nombreuses innovations pour devenir une usine du futur. Certaines applications sont déjà utilisées et font de Mulhouse un site de référence. Quelques exemples : le contrôle des pièces de fonderie avec des caméras pour la détection des micro-fissures qui seraient indétectables à l'oeil nu. Autre exemple avec la cobotique, un nouveau domaine faisant cohabiter l'humain et le robot, ou encore le "full kitting". Cette technique est utilisée en test dans l'usine de Valenciennes et permet de trier et d'acheminer automatiquement les pièces détachées vers les lignes de production, épargnant des trajets inutiles aux opérateurs. Pour le Groupe PSA, L'objectif de la démarche "Usine du futur" est d'amorcer les innovations et de répondre à l'appel à projets Piave (Projets industriels d'avenir) lancé par [BPIFRANCE FINANCEMENT](#) / **T** : 01.41.79.80.00, qui vise notamment à la création d'unités industrielles partagées et à la mutualisation de compétences techniques pour les travaux de recherche et développement, la validation des concepts et les tests. www.psa-peugeot-citroen.com/fr